

Win-Win ～納得解を求めて～

No. 4 2025年6月5日(木)

キャンプありがとうございました

キャンプの準備、送迎等ご協力ありがとうございました。保護者の皆様のご支援により、子どもたちは学びの多い2日間を送ることができました。

はじめに訪れた高鷲吹高原スポーツ広場では、実行委員が企画・運営をしてドッジボールや鬼ごっこなどのレクリエーションを楽しみました。ひるがの高原キャンプ場では、しおりを見ながら各自の役割を全うしてテントの準備やおいしいカレー作りを手際よく進めることができました。飯ごうの片づけもきれいにすることができ、キャンプ場の方が驚いてみえました。夜のキャンプファイヤーでは、厳粛な雰囲気ですれもニーを行った後、実行委員が考えたゲームを楽しみました。最後には、昨年度末から練習してきたハンドベルの演奏があり、キャンプ場が幻想的な雰囲気に包まれました。

2日目はすばやくテントを片付けた後、班ごとのオリエンテーリングに取り組みました。数か所のチェックポイントで仲良し写真コンテストをしたり、丹陽中学校の方角当てクイズに挑戦したりしながら、どのグループも笑顔でひるがのの街並みを味わうことができました。その後、頑張ってスキー場を登りました。途中であきらめそうになりながらも多くの子が登りきることができ、山頂からの景色に感動していました。1日目の朝の出発式から、入村式・朝の集い・退村式・解散式と2日間にわたって、実行委員は堂々と司会進行をすることができ、成長を感じました。

キャンプに向けて、昨年度末からいろいろな実行委員が休み時間などに準備をしている姿を見てきました。そのおかげで、多くの子が満足できるキャンプにすることができました。実行委員だけでなく、実行委員の働きかけに笑顔で応える子どもたちの姿に、今後の生活がますます楽しみになりました。

これからは、合唱コンクールや体育祭に向けて実行委員を募り、自分たちの行事を自分たちで盛り上げられるように支援していく予定です。お子さんが「実行委員やってみようかな」と悩んでいる様子がありましたら、ぜひ後押しをお願いいたします。子どもたちの可能性の広がりをめざして、これからもご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

配布されたプリントで確認をお願いします。

